## 学校だより

#### 小川中学校

No. 7

平成26年6月6日文責:校長佐藤正則

# 校内スポーツ大会 本気、協力、感動!



5月20日(火)、絶好のスポーツ日和の下で開催しました。

各学年2種目の団体球技と全員リレー、綱引き、大縄跳びで学級対抗 戦を競いました。すべての種目に全員が参加しますので、一人ひとりの 運動量は結構なものとなりましたが、最後まで元気に協力し合って活動 し、事故や大けがをする生徒もなくとても盛り上がった大会となりました。 また、平日にもかかわらず多くの保護者、地域の皆さんに応援にお出で いただき、ありがとうございました。

各学年総合優勝					
1 組					
2組					
1 組					

開会式で、「本気、協力、感動」をキーワードに取り組み、大会を成功させてほしいと話しました。得手、不得手にかかわらず本気の姿は感動を呼びます。自己の可能性への挑戦でもあります。 団体競技ですから、弱点を快く補い合うことが求められます。これは運営面でもいえます。そして、こうした取り組みを通じて、個々の競技でも全体でも感動を共有したいと考えました。

準備期間は短かったですが、競技面でも運営面でも予想以上に良くできたと思います。



### 1学期中間テスト終了

1年生にとって初めての定期テスト、「中間テスト」を 5月23日(金)に行いました。1年生はとても緊張して 受験していました。

3日前からテストに向けた学習期間として、部活動停止としていましたが、ご家庭での学習状況はどうだったでしょうか?テスト結果と共に家庭学習の状況も反省し、修正していければ確実に伸びていきます。「学問に王道なし」しっかりと反省しましょう。

## 良き伝統を受け継いで

小川中学校には、様々な良き伝統が受け継がれています。

あいさつ運動や無遅刻運動、花いっぱい運動、朝の清掃、通常の 無言清掃等等…。

小川中に転勤してくる前のことですが、散歩で小玉小学校前を歩いていた時、西小川方面に下校中の自転車に乗った中学生がすれ違い際、元気に「こんにちは」とあいさつし、とても驚くとともに感心した事がありました。こうしたことを自然にできる生徒が多いです。これからもしっかりと受け継がせていきたいと考えています。



無遅刻運動はなかなか続きません。生徒会役員は毎日呼びかけたりして頑張っていますが…。 花いっぱい運動、これも続けています。また、学校も、もっともっと花でいっぱいにしたいと思っています。もし、花苗でご寄付いただけるものがありましたら、よろしくお願いします。 小川中学校に学んでいる事に高い誇りを持てるようにしていきたいと思っています。

#### お世話になりました!

5月31日(土)、第1回の PTA 奉仕作業を行いました。 朝6時半からでしたが、約80名の方々に参加していただ き作業しました。ありがとうございました。また、ハンド部 と陸上部の生徒も参加しました。

今回はプール槽の清掃と学校周りの除草でした。お陰でプールは水泳準備完了となりました。





## 脳トレ頑張り中!

現在、1,2年生の朝自習で、計算力をつけながら集中力と記憶力をアップさせようと取り組んでいます。

3分間で、一桁の足し算を数多く解く作業をしています。 始めた頃よりかなり解く数が増えてきて、多い生徒で200 問を超えています。次は、俳句を記憶して書くというものに 取り組む予定です。

## おがわ「あたたか家族4つの約束」Part1

以前にお知らせした、4つの約束の4つ目、家庭ごとの独自の約束についてご紹介します。

- ○毎朝、おでかけタッチ!
- ○ありがとうの感謝の気持ちを持とう!
- 〇一日一善
- ○隠し事をせず、何でも話そう!
- ○家族みんなで健康意識!
- 〇決められた事はきちんと行う。
- ○早寝、早起きをしよう!
- ○姿勢を良くしましょう!

- 〇休日の日は家族でゆっくり過ごす!
- ○1日ひとつ自分ができるお手伝いをしよう!(洗濯物たたみやお風呂洗いなど)
- ○困った時は助け合おう!
- 〇自分の事は自分で!
- 〇姉弟仲良くしよう!
- ○一日一善…誰かのために♡
- ○思いやりの一言を!!



